

Klettergerät für den Platz der Integration eingeweiht

Kerpen, 19.10.2017

Auf dem Platz der Integration in Sindorf fand heute die Übergabe und Einweihung eines neuen Spielgerätes statt. Hierbei handelt es sich um ein Klettergerät für Kinder ab 5 Jahren mit dem futuristischen Namen „Spaceball“. Der Spaceball bietet mit einer Höhe von 4,5 m vielen Kindern gleichzeitig die Möglichkeit zum Klettern.

Initiatoren für das Spielgerät waren die Initiative „Auch wir sind Sindorf“ sowie der Ortsvorsteher von Sindorf, Hans-Jürgen Bröcker, der die Marga und Walter Boll-Stiftung zur Finanzierung des Spielgerätes in Höhe von rd. 22.000,00 € gewinnen konnte.

Darüber hinaus erhielt die Kolpingstadt Kerpen im Rahmen des Landesprogrammes „Quartiersentwicklung“ Fördermittel in Höhe von insgesamt 67.200,00 €, die durch das Land NRW bewilligt wurden. 10.000,00 € hiervon sollen noch in diesem Jahr zur weiteren Aufwertung des Platzes der Integration durch Spielgeräte und Bänke verwendet werden. Für 2018 steht der Großteil der Mittel für eine Street-Workout-Anlage sowie die Sanierung des Bolzplatzes mit Hybridrasen zur Verfügung.

Bürgermeister Spürck bedankte sich bei Christian Schröer von der Initiative „Auch wir sind Sindorf“, Ortsvorsteher Hans-Jürgen Bröcker sowie natürlich auch der Marga und Walter Boll-Stiftung: „Nur durch Ihr bürgerschaftliches Engagement, Ihre Ideen und die großzügige Spende der Boll-Stiftung konnte dieses Projekt in einer Stadt mit Finanzsorgen wahr werden.“

